

Fördermaßnahme (Programm)	
Forschungsprojekt (Titel)	<b>Vom Fachkrankenhaus zur psychiatrischen Abteilung: Eine Analyse der Bewertung veränderter Behandlungsbedingungen durch Patienten, deren Angehörige und durch Mitarbeiter des Südharz-Krankenhauses Nordhausen</b>
Zeitraum (von-bis)	März 2006-Dezember 2008
Gefördert durch	
Förderkennzeichen	
Projekträger	Südharzkrankenhaus gGmbH (Mischfinanzierung der Pharmaindustrie: Firmen Janssen Cilag, Astra Zeneca, Lilly)
Kooperationspartner	Klinik für Psychiatrie II der Universität Ulm, Fachhochschule Nordhausen, Fachbereich Soziologie der Friedrich Schiller Universität Jena
Projektleiter Titel, Name Anschrift Telefon Fax e-mail	Dr. Bettina Wilms Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik, Südharz-Krankenhaus, Dr.-Robert-Koch-Str.39, 99734 Nordhausen 03631/411800; Fax:03631/411801 bettina.wilms@shk-ndh.de
Ansprechpartner Titel, Name Anschrift Telefon Fax e-mail	Prof. Dr. M. Borcsa Fh Nordhausen
Inhalt/Abstract	Mit dem Umzug der psychiatrischen Kliniken in den Neubau am Südharz-Krankenhaus wurde eine räumliche Verbindung zu den somatischen Fächern des Krankenhauses geschaffen, die den Wandel der psychiatrischen Versorgung vom Landeskrankenhaus zur Fachabteilung abschließt. Ziel der Untersuchung ist es, diesen Wandel anhand der Bewertungen von Patienten, Angehörigen und Mitarbeitern über einen Zeitraum von insgesamt 2 Jahren zu verfolgen und nachzuvollziehen.
Links zum Projekt	